
所沢市議会６月定例会終わる！

所沢市議会の平成１９年第２回定例会は６月１１日から２６日まで

開催され、追加議案を含む全ての市長提出議案が全会一致または

賛成多数で可決・承認されました。 荻野泰男は１９日に初めての

一般質問を行ったほか、最終日には賛成討論のため、登壇させて

いただきました。一般質問の内容は下記および裏面をご参照下さい。
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荻野泰男も一般質問と討論で登壇

斎藤市長の答弁

●市民の目線で個性ある魅力的なまちづくり
荻野泰男からの質問事項

【職員の採用および人材育成について】

おぎの やすお

●平成１９年７月１日発行 ●編集／荻野泰男 ●写真／萩庭桂太・所沢市議会事務局 ※ 無断転載等はご遠慮ください。

E-mail ナニ ココ？

http://www.oginoyasuo.com/

tokorozawa@oginoyasuo.com

ホームページ

自宅事務所

議会事務局 04-2998-9256

を推進するため、幅広い視野、柔軟な発想

力を持ち、行動力のある人材を求めている。

●民間企業経験者の採用については、今後も

専門性が求められる職種を中心に必要に

応じて行っていく考えである。

西久保総合政策部長の答弁

●本年度は他市に先駆けて良い人材を確保

するため、当市の魅力をＰＲする場として、

７月１４日に採用説明会を実施する予定。

●職員一人あたりの研修費は県内市町村の

平均を下回っているが、人事制度と一体と

なった人材育成への取り組みにより補完で

きるものと考えている。

荻野泰男からの質問事項

○地方自治体に「経営感覚」が求められ、個人の

働くことへの意識も多様化している時代背景の

中で、市民から求められる職員像、採用の際に

重視しているポイントについて、市長の見解は？

○民間企業経験者の採用についての考え方は？

○良い人材を広く確保するため、学校の就職課

などに対し、どのようなＰＲ活動を行っているか？

○職員研修予算が減少傾向にある中、特に職員

一人あたりの研修予算を増やすことも必要だと

考えるが、担当部長の見解は？
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荻野泰男・・・三ヶ島小学校の校舎は老朽化のため、安全面

でも大きな問題があると考えている。補修にも限界があり、早期の

改築に向けて是非とも検討願いたいが、教育長の見解は？

鈴木教育長・・・学校施設の多くは全国的に耐震化が遅れている

が、本年度も国および県から耐震化の推進について通知があり、

現在、市内施設の早期耐震化に向けて協議を進めているところ。

三ヶ島小学校についても、その一環として、平成２０年度に耐震

診断を行った上で、耐震補強改修を実施したいと考えている。

荻野泰男の一般質問（抜粋）荻野泰男の一般質問（抜粋）

荻野泰男・・・下水道の整備は緊急性の高い政策だが、今後

の市街化調整区域内の整備計画について、期間および事業費

その財源確保などはどのように予定されているのか？

石井下水道部長・・・市街化調整区域においては、第２期の

整備を平成２０年度から５ヵ年計画により予定している。

概算事業費は、今後３０年間で３５０億円程度必要になるもの

と試算しており、主な財源としては国庫補助金、下水道事業債

および受益者負担金などである。今後も早期の整備に向け、

鋭意努力していきたい。

【三ヶ島小学校の校舎建て替えについて】

【市街化調整区域の下水道整備について】

荻野泰男・・・○統一地方選における投票率向上のための取組みとその費用対効果は？

○開票作業のスピード化への取り組みとその成果は？ ○ 県議選と市議選の同日執行の

可能性は？ ○ 小・中学校での有権者教育は、将来の投票率、民主主義のレベル向上に

つながると考えるが、選挙管理委員会委員長の見解は？

関口選挙管理委員長・・・●今回の統一地方選では、ところバスの車体へのステッカー

【統一地方選挙の総括等について】
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● １９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。水瓶座Ｏ型。

● 所沢市立三ヶ島小学校、早稲田中・高等学校、立教大学社会学部観光学科

（中退）を経て、１９９３年早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

● 松竹（株）勤務、豪州メルボルン留学などを経て、社会保険労務士法人役員。

ファイナンシャルプランナー（ＣＦＰ認定者）。

● ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生 （２００７年１月、所沢市民文化センター・

ミューズにて「公開講座 in 所沢」を企画・開催！）。

● ２００７年４月、所沢市議会議員選挙にて初当選。

● 総務常任委員会委員。 国際友好所沢市議会議員連盟副会長。

● 所属政党・・・無所属 ● 所属会派・・・市民クラブ（保守系最大会派）
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荻野泰男を応援して
いただけませんか？

ご意見・ご要望を、是非お寄せください！
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編集後記 おかげさまで初めての定例議会も無事終了いたしましたが、
本当に毎日が発見と勉強の日々でした。 今後のスケジュールとしては、
福井市での会派視察などがあります。 議員活動の中で吸収したことを
地域や市民のためにフィードバックできるよう努力してまいります。 なお、
次回定例会は９月３日（月）からの予定です。

関口選挙管理委員長・・・●今回の統一地方選では、ところバスの車体へのステッカー

なども試みたが、なかなか投票率向上には結びつかない現実がある。 ●開票作業につ

いては、作業台の高さやレイアウト等を工夫し、改善の成果が見られた。 ● 同日選挙は

充分可能であり、全国の連合会等を通じて要望していきたい。 ● 将来の有権者に対する

啓発は大切なことであり、議員提言の主旨を教育委員会にも伝えたい。


